53,48%

Ocupación:





\$504.800

Fecha:

Vpe pág:

Vpe portada:

Vpe:

La entrega de noviembre de 2024 de la encuesta realizada por Fundación Gente del Sur y la Universidad San Sebastián (USS), a través de su Facultad de Economía y Gobierno (FEG), mostró que la principal prioridad para los habitantes de la Región de Los Lagos pasó a ser la salud, seguida de seguridad, narcotráfico y educación. El 81% de las personas señala la salud como una de sus siete prioridades, la cifra es idéntica a la arrojada por <u>la medición realizada hace un</u> año, en noviembre de 2023, cuando el resultado también fue de un 81%.

encuestas cobran validez cuando tienen una permanencia en el tiempo y permiten nos comparar datos con períodos anteriores, ese fue nuestro compromiso como Gente del Sur. salud nuevamente reaparece como el tema más relevante para los ciudadanos de la región, lo que debe ser tomado en cuenta por todas nuestras autoridades. Llama la atención que más de un 80% de los encuestados creen que nuestra región ha perdido dinamismo región ha perdido dinamismo económico por exceso de burocracia, también es relevante que ad portas de una nueva temporada turística el 80% de los encuestados plantea que no se debe abusar de los precios de los servicios. Finalmente, la desconfianza en la política es alarmante", precisó Hardy Knittel, director ejecutivo de Gente del Sur, durante la presentación del estudio.

ELINSULAR

Felipe Bettancourt. coordinador del área de impacto social del Centro de Políticas Públicas de la USS destacó que **"esta quinta** de la OSS destaco que esta quinta encuesta de opinión pública de la Región de Los Lagos es fruto de un convenio de colaboración académico entre la Facultad de Economía y Gobierno de la Universidad San Sebastián y su centro de políticas públicas y la centro de políticas públicas y la Fundación Ciudadana Gente del

Sur. Estamos muy contentos de poder seguir con esta alianza que ha rendido frutos importantes para proveer a la opinión pública de datos interesantes sobre la Región de Los Lagos".

Vivian Pinilla, presidenta de la Fundación Gente del Sur, explicó que "las encuestas, junto con tomar el pulso de la sociedad en nuestra región, son un importante insumo para orientar la realización de actividades. actividades. Como la salud vuelve a posicionarse como la principal preocupación de la población en esta quinta encuesta, es un tema que abordaremos próximamente en uno de nuestros diálogos sureños".

ALGUNOS INDICADORES

Pese a que disminuyó en 3 puntos porcentuales respecto al año anterior, pero subió 0,6% en relación a agosto, Bomberos se ubica en el primer lugar con un 86.6% de encuestados que señala tener mucha o bastante confianza en la institución. Los niveles más bajos de confianza recaen en el Gobierno Regional con un 8,5% (-1,1 pp que en agosto), el delegado presidencial (7,3%), los parlamentarios (2,5%) y los partidos políticos con un 1,5%.

En cuanto a la percepción de su situación económica personal en la actualidad, un 16,3% de los encuestados considera que es buena, un 48,9% regular y un 34,2% mala. En cuanto



a la percepción del dinamismo de la economía regional, un 80,4% considera que la Región de Los Lagos ha perdido dinamismo.

Ad portas de una nueva temporada turística, un 60,5% de los consultados cree que la Región de Los Lagos está preparada para recibir turistas y un 29,8% que no. En cuanto a los temas prioritarios para mejorar el turismo en la región un 78,3% apuntó a no abusar de los precios de los servicios, un 55,3% a mejorar la seguridad pública, un 53,6% a mejorar la calidad de los servicios, un 36,5% a convertir a la región en un destino sustentable. 30,4% a mejorar la promoción de los destinos turísticos y un 24,8% a mejorar la conectividad.

Esta versión incorporó por primera vez un set de preguntas relacionadas con el acceso a la vivienda, arrojando una de ellas que un 67,9% de los encuestados respondió vivir en una casa propia, un 17,3% en una casa arrendada y un 14,8% en condición de allegado. Respecto a la disponibilidad de vivianda y un 75% cosposibilidad de viviendas un 75% considera que no existen suficientes viviendas en la región.